
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „lucinasco“ vom 11. Mai 2019, 10:04

Zitat von freeway1977 

Das sehe ich jetzt nicht unbedingt so, aber ich akzeptiere natürlich deine Meinung. Klar
war die Quote nicht 100 Prozent, aber es kamen für unsere Verhältnisse ordentliche
Spieler wie Mathenia, Perreira, Ewerton, Misidjan usw.

Ewerton war die viertletzte und letzte ordentliche Transferperiode von AB. Kam ja auch
Valentini.
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